


quarenta e quatro mil e trezentos e trinta e cinco reais) e o cenário 2, levando em consideração o corte proposto pelo governo de 20%, no

valor de R$1.795.234,00 (um milhão, setecentos e noventa e cinco mil reais e duzentos e trinta e quatro reais). No que diz respeito às

despesas, levando em consideração a mão de obra terceirizada, energia, água, combus vel, manutenção de veículos, internet, ração,

manutenção, consumo e taxa de bancada (pesquisa) o valor total é es mado em R$ 3.442.527,44 (três milhões, quatrocentos e quarenta e

dois mil reais, quinhentos e vinte e sete e quarenta e quatro centavos). O pró-reitor Pablo Andrey informou que o campus Sousa renovou o

contrato com as empresas terceirizadas mesmo em pandemia. Com relação aos semoventes, foi apresentado o seguinte quan ta vo: 1)

2500 aves, com uma produção de R$ 277.200,00 (duzentos e setenta e sete mil e duzentos reais), 2) 22 Ovinos, com produção de R$ 2.470,00

(dois mil, quatrocentos e setenta reais), 3) 45 Bovinos e R$ 64.800,00 (sessenta e quatro mil e oitocentos reais) de produção e 4) 34 Suínos

com R$ 3.750,00 (três mil setecentos e cinquenta reais) de produção, totalizando um valor de R$ 348.220,00 (trezentos e quarenta e oito mil

e duzentos e vinte reais). A comissão detectou que os semoventes do campus Patos não possuem registro no Patrimônio da unidade e que

mesmo com a troca da produção por ração o campus ainda tem um orçamento muito alto para alimentação das espécies, ou seja a

produção dos animais não se autossustenta. Em seguida, o presidente da comissão apresentou as providências de caráter imediato a serem

tomadas pelo campus Sousa: 1) reduzir (supressão) o contrato com a Empresa Liderança Limpeza e Conservação para se adequar ao

funcionamento mínimo possível da ins tuição no período da pandemia (mínimo de limpeza das áreas que estão sendo u lizadas, mínimo de

manutenção predial, mínimo de motoristas e o mínimo de trabalhadores do campo) num prazo de até 15 dias, deverá ser apresentado o

relatório de supressão na próxima reunião do CODIR, 2) não criar novas despesas sem dotação orçamentária. E as de natureza mediata

foram: 1) readequar o atual contrato da empresa ARESPB – Segurança suprimindo o quan ta vo de postos de vigilância armada e contratar

postos por Portaria diurno para a substituição: a) sede: 1 posto de portaria diurno e 1 posto de vigilância armada noturno, b) CVT: 1 posto de

portaria diurno e 1 posto de vigilância armada noturno, c) São Gonçalo: 1 posto de Portaria diurno e 2 postos de vigilância armada noturno,

num prazo de 3 meses, condicionada a apresentação da Diretoria de Administração do campus a cada 15 dias o andamento dos trabalhos; 2)

Semoventes – apresentar um plano de adequação para a redução dos atuais semoventes (para um quan ta vo mínimo) sem prejudicar a

área finalís ca da ins tuição (ensino), além de realizar o devido registro oficial dos animais, com a gestão e contabilização (receita da

produção/despesa) num prazo de 3 meses condicionada a apresentação da Diretoria de Administração do campus a cada 15 dias o

andamento dos trabalhos, 3) realizar a readequação dos contratos de mão-de-obra terceirizados, visando o retorno das a vidades

presenciais num prazo de 2 meses. O reitor Nicácio Lopes agradeceu o empenho da comissão pelo trabalho criterioso, me culoso e

responsável. A diretora de orçamento da Reitoria Thaciana Maria exemplificou que o IFPB é um organismo e que quando uma parte está

com problemas, todo o sistema fica comprome do e explicouque o trabalho da comissão foi de elaborar um diagnós co para saber os

mo vos pelos quais a situação econômico-financeira do campus Sousa estava deficitário. Informou que o orçamento da rede federal é de 4

bilhões, mas que foi repassado apenas o montante de 1,6 bilhões e que a preocupação atual do governo é cortar gastos, e que por esse

mo vo asemendas de bancada viraram imposi vas. Exemplificou queos campi Joao Pessoa e Cajazeiras já haviam passado por situações

semelhantes ao vivido por Sousa, mas que conseguiram se reerguer.O diretor da unidade do campus Sousa, Francisco Cicupira achou as

propostas apresentadas pela Comissão interessantes. Alegou que, devido à falta de uma visitain locode pelo menos um dos membrosda

comissão, o resultado do diagnós co apresentado pela comissão seria mais condizente com a realidade vivenciada na unidade. Enalteceu o

empenho e coragem de todos os membros da comissão, mas que iriacolocar alguns contrapontos. Francisco Cicupiraexplicou o histórico do

campus em números frisando que o fato de o campus ser agrário tem suas par cularidades que os diferenciam de outras unidades do IFPB e

quealguns ques onamentos geraram neles a sensação de desconfiança.Enfa zou que o campus Sousa sempre teve perdas orçamentárias ao

longo dos anos e que a apresentação do presidente da comissão foi muito relacionada ao aluno e não levou em consideração a

infraestrutura do campus. Indicou que o orçamento previsto no cenário 2 é menor do que o ano de 2008, o úl mo ano da escola

Agrotécnica de Sousa e queo futuro do campus Sousa em 2 anos, inevitavelmente será o seu fechamento Em seguida, relatou que achou

bastantes severas as sugestões adotadas pela comissão e os prazos por ela es pulados, enfa zando que a discussão não é tão simples como

parece ser. Adiante, apresentou duas propostas a serem averiguadas a sua adesão ao Colégio de Dirigentes para ajudar no auxílio da crise do

campus: 1) u lização do fundo de reserva dos campi  do IFPB e 2) elaborar um projeto de usina de energia solar fotovoltaica a ser

implantada nas instalações do campus o queseria uma economia para os gastos de energia dos campi do Sertão e em seguida todos os

campi do IFPB. O pró-reitor da PRAE, Manoel Macêdo frisou que a comissão foi responsável pela elaboração de um relatório técnico, sem

caráter de inves gação e sim para apontar as lacunas existentes na gestão de recursos do campus Sousa e queo intuito é a ajuda de aliados

entre as unidades do IFPB. Em seguida, Pablo Andrey falou da complexidade da PRAF e que fez várias reuniões no ano passado sobre os

contratos terceirizados e que foi a própria ins tuição que trouxe a discussão sobre a suspensão dos contratos em época de pandemia.

Aconselharam todas as unidades de acordo com as recomendações do governo federal e medidas provisórias e que teve a adesão de todos

os campi, exceto Sousa. As despesas do campus Sousa não têm dotação orçamentária e ultrapassou os limites de gastos. Pablo Andrey

explicou ainda que em relação a reserva técnica não pode ser u lizada para o fim solicitado pelo diretor do campus, uma vez que é um

bene cio da gestão para poder funcionar com as ações que não param como fiscalização de obras e comissão de processos administra vos

disciplinares. O conselheiro Francisco Cicupira disse que não u lizou o termo inves gação, e reforçou a falta da visita ao campus e que

muitas dúvidas seriam sanadas ao serem mostrados documentos que comprovam os registros dos semoventes e o quem tem sido feito com

eles. Afirmou que estão se esforçando bastante, mas estão sufocados e atribuiu isso as sucessivas perdas orçamentárias ano a ano. Após a

fala do diretor do campus Sousa, o reitorNicácio Lopes elogiou a equipe de Sousa por terem sido compromissados a fornecerem as

informações solicitadas e que a crise é comum ao IFPB. Reforçou que a falta de registro dos semoventes como Patrimônio Público da União é

um erro gravee que muitas dificuldades que o campus Sousa tem passado são inconsistências de gestão e não estão atrelados ao orçamento

reduzido. E quanto a sugestão sobre a implantação da energia solar não há viabilidade uma vez que o MEC não tem previsibilidade com esse

gasto. Francisco Cicupira reforçou que a ida ao campus da comissão teria um outro diagnós co, dentre eles o registro dos semoventes eque

toda a produção está sendo feita para autosustentar os animais. O reitor Nicácio Lopes colocou em aprovação o relatório da comissão, que

foi aprovada pela maioria do Colégio de Dirigentes. Solicitou o acatamento do relatório e que haja uma interlocução entre a comissão e a

diretoria do campus Sousa e que haja um alinhamento do conjunto de recomendações e acredita que o campus tem capacidade para

reverter a situação ora apresentada. Por fim, o reitor ressaltou que restaurar o equilíbrio financeiro de Sousa é a meta do IFPB e que todos

estarão unidos para tal fim. Encerramento – Nada mais havendo a apreciar nesta Reunião Ordinária, o Senhor reitor, Presidente deste

conselho, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada, às dezesseis horas, a presente reunião. E, para constar nos registros, eu,



Mayara de Sousa Guimarães Fonseca, lavrei a presente Ata que será assinada por mim e pelo colegiado presente. João Pessoa, dez de junho

de dois mil e vinte e um. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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